

## Nueva iluminación para el casco antiguo de Salobreña



**La Concejalía de obras y urbanismo da por concluida la segunda fase del proyecto de remodelación y acondicionamiento del alumbrado público con cargo a los planes provinciales.**

Esta segunda fase se ha llevado a cabo en las calles, Carmen, Constitución, Puerta Villa, Antequera y tendrán su continuación en C/ Nueva, con un total de 89 puntos de luz.

Así lo manifestaba el Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de la Villa, Manuel Pérez Cobos, afirmando que estas actuaciones que dieron comienzo en C/ Estación y demás calles contiguas, han tenido su continuidad en c/ Carmen, Constitución, Puerta Villa, Nueva y Antequera, quedando estas dos últimas sin finalizar debido al consumo presupuestario de los Planes Provinciales para este fin, por lo que se están haciendo las gestiones necesarias para culminarlas mediante aplicación con cargo a otros fondos.

Según el edil, "se ha procedido a acondicionar y remodelar el alumbrado de estas calles, retirando los antiguos puntos de luz y ubicando 47 nuevos puntos, ya que el Plan de Rehabilitación Integral del Casco Antiguo, no solo conlleva la remodelación y acondicionamiento del firme, sino que consiste en una Servicios Municipales del año 2007, manifestando "que con un presupuesto total de 94.775, 86€ más IVA, han dotado de una luminaria estéticamente más acorde con la Imagen del Casco Antiguo a las calles antes mencionadas, a la vez que se pretende reducir el consumo, dentro del plan de ahorro y eficiencia energética, así como realzar la belleza del entorno mediante la colocación de lámparas de halógeno metálico que proporcionan luz blanca".

En total se han colocado 89 puntos de luz en las siguientes calles: Estación, Muralla, Iglesia, Torre, Agrela, Plaza del Pescado, Postigo, Constitución, Puerta Villa, Carmen, Antequera y c/ Nueva.

Rehabilitación que abarca todos los aspectos del mismo".

Para concluir, Pérez Cobos, incidió en la importancia de éstas actuaciones que se han llevado a cabo con cargo al Plan Provincial de Cooperación a las Obras y